

### BAB III METODE PENELITIAN

#### A. Jenis dan Pendekatan

Penelitian yang dilakukan ini merupakan penelitian pustaka (*library research*), yaitu sumber penelitian yang sumber datanya diperoleh dari pustaka, buku-buku atau karya-karya tulis yang relevan dengan pokok masalah yang diteliti.<sup>44</sup> Sumber tersebut diambil dari berbagai karya yang membicarakan tentang masalah akad nikah melalui media massa dan yang sejenis dengan nya dan beberapa literature tentang dinamika hukumakad nikah secara online.

Adapun pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan teologi normatif (Hukum Islam). Pendekatan teologi normative adalah suatu pendekatan yang digunakan dalam suatu penelitian dimana masalah yang akan dibahas sesuai dalam norma-norma atau kaedah-kaedah yang ada, dalam hal ini adalah hukum Islam. Dan penelitian ini juga melihat pada segi-segi yuridis normatif pada peraturan perundang-undangan dan penetapannya.<sup>45</sup>

#### B. Sumber Data

Dalam penelitian ini penulis menggunakan sumber data sekunder yang berasal dari literaturliteratur bacaan antara lain dari kitab-kitab, buku bacaan, naskah sejarah, sumber bacaan media massa maupun sumber bacaan lainnya.

#### C. Teknik Pengumpulan Data

##### 1. Identifikasi data

Adalah pengenalan dan pengelompokkan data sesuai dengan judul skripsi yang memiliki hubungan yang relevan. Data yang diambil adalah data yang berhubungan dengan pokok masalah penelitian yaitu pernikahan via Online.

##### 2. Reduksi data

Adalah kegiatan memilih dan memilah data yang relevan dengan pembahasan agar pembuatan dan penulisan skripsi menjadi efektif dan mudah untuk dipahami oleh para pembaca serta tidak berputar-putar dalam membahas suatu masalah.

---

<sup>44</sup> Mardelis, *Metode Penelitian Suatu Pendekatan Proposal*, (Jakarta: Bumi Aksara, 2008), 28

<sup>45</sup> Diantha, I. Made Pasek, and M. S. Sh. *Metodologi penelitian hukum normatif dalam justifikasi teori hukum*. (Surabaya: Prenada Media, 2016).

Dalam proses ini kutipan yang memang jelas akan dipertahankan sesuai aslinya namun bila kurang jelas atau justru menimbulkan pengertian lain, maka data tersebut akan diseliminasi dan digantikan dengan rujukan lain yang lebih sesuai dengan pembahasan.

3. Editing data

Yaitu proses pemeriksaan data hasil penelitian yang bertujuan untuk mengetahui hubungan dan keabsahan data yang akan dideskripsikan dalam menemukan jawaban pokok permasalahan. Hal ini dilakukan dengan tujuan mendapatkan data yang berkualitas sesuai dengan yang didapatkan dari sumber bacaan.<sup>46</sup>

**D. Teknik Analisis Data**

Teknik Analisis Data Teknik analisis data bertujuan untuk menguraikan dan memecahkan masalah berdasarkan data yang diperoleh. Analisis yang digunakan yaitu analisis data. Analisis data *library research* adalah upaya yang dilakukan dengan jalan bekerja dengan data, mengorganisasikan data, menjadi satuan yang dapat dikelola, mencari dan menemukan pola, menentukan apa yang penting dan apa yang dipelajari, dan menemukan apa yang dapat diceritakan kembali dengan kata-kata yang berasal dari literatur bacaan.<sup>47</sup>

---

<sup>46</sup> Moleong, Lexy J. "*Metodologi penelitian kualitatif edisi revisi.*" (2007).

<sup>47</sup> Zed, Mestika. *Metode penelitian kepustakaan.* (Semarang: Yayasan Pustaka Obor Indonesia, 2008).